

Hermann A. Bösing
76448 Durmersheim
Tel.: 07245 3523
eMail: herundi@freenet.de

Durmersheim, den 13. Dezember 2004

An den Vorsitzenden der Deutschen Bischofskonferenz,
HH. Kardinal Professor Dr. Dr. Lehmann.

Sehr geehrter Hochwürdiger Herr Kardinal Lehmann,

Die katholische Kirche betreibt, wie sicher die evangelische auch, Krankenhäuser.

Es ist mir ein Anliegen mitzuhelfen die Kirche nicht zum bewussten Mitschuldigen beim Totschweigen von neuen Erkenntnissen zur Medizin werden zu lassen.

Erlauben Sie mir ein paar kurze Vorbemerkungen zu meiner Person.

Ich bin 67 Jahre alt, 45 Jahre verheiratet, habe 4 Kinder und 6 Enkel, ihnen gelten also hauptsächlich meine Bemühungen.

Ich war 22 Jahre Mitglied im Pfarrgemeinderat und bin noch aktiv als Lektor, Kommunionhelfer und Mesner-Vertreter, ich stehe also auf Seite der Kirche.

Nun zum Eigentlichen meines Anliegens.

Vor ca. 23 Jahren hat Dr. Ryke-Geerd Hamer die Zusammenhänge zwischen Psyche, Gehirn und Organ entdeckt und dokumentiert als 5 Naturgesetze.

Diese Entdeckung ist nachweisbar in einem Hirn-CT eines kranken Menschen, ebenso die Heilung, Näheres zu Dr. Hamer im PDF-Anhang ‚Wer ist Dr. Hamer‘

Seither hat er in über 20.000 Fällen diese Entdeckungen überprüft, kontrolliert und dokumentiert und die einzelnen Gehirnbereiche den entsprechenden Organen und damit verbundenen Krankheiten zugeordnet.

Die Erkenntnisse wurden bereits 28 mal überprüft und nicht wiederlegt, sondern positiv bestätigt. Die letzte Überprüfung fand durch die Universität TRNAVA im Jahre 1998 statt, eine Kopie dieses Gutachtens füge ich bei. PDF-Anhang ‚Gutachten Trnava‘

Weiterhin wurde im Jahre 2003 durch Professor Dr. Hans-Ulrich Niemitz von der Universität Leipzig in einem ‚Gutachten zur Neuen Medizin‘ die ‚Wissenschaftlichkeit‘ der GNM (Germanische Neue Medizin) – (‚Germanisch‘ aus Rechtsschutzgründen, wie es ja auch die ‚Chinesische‘ oder ‚Indische‘ Medizin gibt), überprüft und bestätigt, die Schulmedizin wurde als ‚nichtwissenschaftlich‘ und als ‚amorpher Brei‘ bezeichnet. Eine Kopie dieses Gutachtens ist ebenfalls beigefügt. PDF-Anhang ‚Gutachten Dr. Niemitz‘

Die Schulmedizin leugnet die Zusammenhänge von Psyche, Gehirn und Organ. Bei ihr fängt plötzlich irgendetwas an ‚wild zu wachsen‘. – Lt. denen hat unser Schöpfer also geschlampt?

Erkenntnisse, wieso, weshalb und warum gibt es bei ihr nicht, aber man versucht die vermutete Krankheit mit immer neuen Giften zu bekämpfen, auch in christlichen Krankenhäusern. (Ich würde das als bewussten ‚Massenmord auf Raten‘ bezeichnen. Lt. Krebsforschungszentrum Heidelberg überleben über 90% der ‚Behandelten‘ die nächsten 5 Jahre nicht). –

Da wird seit 23 Jahren seitens der Universität Tübingen eine Überprüfung abgelehnt, was lt. eigener Aussage des Verantwortlichen vor Gericht innerhalb 3 Tagen möglich sei. Aber man wolle nicht. Eine richterlich angeordnete Überprüfung wird ignoriert.

Ich beschäftige mich seit ca. 11 Jahren mit den Erkenntnissen (aus damals gegebenem Anlass) und weiß, dass Dr. Hamer Recht hat, aber er darf nicht Recht haben, wie sollte sonst die Pharma-Industrie weiterhin weltweit den 7fachen Umsatz der Rüstungsindustrie erreichen? Dr. Hamer bietet an, an

jedem nächstbesten Fall seine Erkenntnisse zu beweisen, warum wiederlegt man ihn nicht? – Weil er recht hat?

Sicher wird es problematisch, wenn Menschen, die nach Chemo-Medizin (nach Schulmedizin-Erkenntnissen) zu über 90 % in den nächsten Jahren sterben werden, bei Anwendung der GNM weiterhin am Leben bleiben. Aber vielleicht könnte man mit den gesparten Milliarden ja die Renten finanzieren? – Aber das ist nicht mein Problem. Ich verstehe nur nicht, wieso man 23 Jahre die Menschheit bewusst anlügen kann. Offenbar hört beim Geldbeutel der Herren Professoren und Mediziner das Gewissen auf.

Ich finde, das erfordert eine Überprüfung und Stellungnahme seitens der offiziellen Kirche (Deutsche Bischofskonferenz). Bitte hören Sie und Ihre Mitbrüder sich den ca. 3-stündigen Einführungsvortrag von Herrn Pilhar an. (Dr. Hamer sitzt z.Zt. in Frankreich in Haft, offenbar sogar nach Rechtsbeugung von EU-Recht, Eine formale Überprüfung, ob seine Verhaftung zulässig und korrekt war erfolgt im März 2005!!!.

Ihm wurde die Zulassung als Arzt entzogen wegen ‚Nichtabschwörens der Neuen Medizin‘ und ‚Nichtbekehrns zur Schulmedizin‘ – selbst ein Sprechen mit ihm gilt bereits als ‚Beratung‘ und das darf er ja nicht mehr.

Sehr geehrter Herr Kardinal Lehmann.

Sie sind mutig für Möglichkeiten eingetreten, Ungeborene zu retten, besteht die Möglichkeit, dies jetzt auch für die Lebende zu tun?

Tragen Sie bei zum endgültigen Durchbruch der GNM, beenden Sie die Qualen vieler Kranker. Einem Gremium wie der Deutschen Bischofskonferenz kann auch eine Universität Tübingen nicht die Überprüfung der Wieder-Entdeckungen eines Dr. Hamer abschlagen. Auch wenn es für viele Mediziner und Professoren schmerzhaft ist. Die GNM wird siegen!

Ich würde mich sehr freuen, von Ihnen zu hören.

Hochachtungsvoll und mit freundlichen Grüßen
Hermann A. Bösing

Anlagen: als PDF-Dateien

Weitere Informationen sind möglich über www.pilhar.com oder www.neue-medizin.de

Dieses Mail werde ich auch Herrn Dr. Hamer und Herrn Pilhar zur Kenntnisnahme zukommen lassen. Außerdem leite ich es auch an das Sekretariat der Deutschen Bischofskonferenz, damit es Sie auf jeden Fall erreicht.